



Premio Emprende de BancoEstado reconoce a 53 MiPyMes de todo el país

Description

En el marco de la Semana de la Pyme y con el objetivo de resaltar el esfuerzo y aporte de las micro, pequeñas y medianas empresas en el desarrollo del país, BancoEstado entregó hoy el Premio Emprende a 53 MiPyMes destacadas por su impacto social, económico y medioambiental, señaló el banco estatal.

Durante la ceremonia, el presidente de BancoEstado, Daniel Hojman, se refirió a los 20 años de historia que tiene este certamen, enfatizando que “este premio nos enorgullece, porque refuerza nuestro compromiso como un banco inclusivo, promotor de la sostenibilidad y que apoya a las emprendedoras y emprendedores en todas las etapas de su negocio”.

“Cuando hablamos de emprendimiento, no solo hablamos de negocios. Hablamos, también, de vidas, de sueños, de familias que encuentran en la creación de una micro, pequeña o mediana empresa la forma de forjar un futuro mejor”, recalcó.

A nivel nacional, en la categoría Microempresas los ganadores fueron Lorena Torres, dueña del salón de belleza Guapas, y Tomás Santa Cruz de FackMac, empresa dedicada a dar nueva vida a los cargadores y dispositivos Apple. Ambos de la Región Metropolitana, recibieron un premio de \$8.000.000 para cada uno. En la categoría Pyme, en tanto, los destacados fueron Marisa Navarro de Cecinas Grau, de la región de Los Ríos, y la sociedad Hydro Solution SPA, que ofrece soluciones tecnológicas para el tratamiento y purificación del agua para uso industrial, riego y consumo humano en la región de Tarapacá.

Asimismo, el Premio Emprende galardonó a 23 mujeres y 23 hombres con emprendimientos destacados en todas las regiones, con un premio de \$1.500.000 para cada uno.

La subsecretaria de Economía y Empresas de Menor Tamaño, Javiera Petersen, valoró el premio Emprende, destacando que “agradecemos a BancoEstado por estar organizando nuevamente este premio tan importante para la historia económica de nuestro país. Además, destacamos la incorporación de temáticas que están muy asociadas a los desafíos del país, como la perspectiva rural, la perspectiva de género y este año una categoría especial para el área más tecnológica y de innovación”.

Para esta versión del Premio Emprende se recibieron más de 65 mil postulaciones y el jurado del concurso estuvo compuesto por Mario Marcel, ministro de Hacienda; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Aisén Etcheverry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; Antonia Orellana, ministra de la Mujer y la

Equidad de Género; Daniel Hojman, presidente de BancoEstado; Verónica Kunze, vicepresidenta de BancoEstado; Óscar González, gerente General Ejecutivo de BancoEstado; Pablo Zamora y Enrique Román, consejeros de BancoEstado; Soledad Ovando, gerenta general Comercial de BancoEstado; Emilio Vélez, gerente Empresas de Menor Tamaño de BancoEstado; Alexis Genskowsky, gerente División Comercial Minorista de BancoEstado; y Alejandro Romero, gerente general de BancoEstado Microempresas.

El Maipo/BancoEstado

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl